

11月の園だより

合志市社会福祉協議会 このみ坂保育園 【11月1日発行】

晴天の朝空は、キーンと澄み渡り冬の始まりを思わせます。冷え込んできた朝も子どもたちは、戸外に出てエンジン全開で走り回っています。お散歩に出る機会も増えて、歩いていろんな発見をしながら足腰を鍛えています。散歩の途中にある畑の作物や給食に出る旬の食材も先生たちが教えながら見て、給食で食べて学んでいます。旬の野菜や果物は、美味しさが違い、食べるとパワーになります。玄米や柿を初めて食べた子どもたちも、へんな顔をしながら食べると美味しさに気づき笑顔になっていました。ぜひ、子どもさんと自然に感謝しながら、心地よい美味しい秋を存分に味わってみてください☆

クラスだより

ひかり組

散歩へ出かけると、道路を走る車には手を振り「ブップ！」と言い指さしする子もいます。安全な場所ではカートを降りて靴を履くと、上手に歩きながら、うれしそうに石や草花を見つけては興味を持ってそっと触れたり、保育士の「待って待ってー」の声に笑顔いっぱい走り回っている様子があります。体力もついて機嫌よく活動する時間が長くなりなりました。今は、クレヨンやペンでお絵かきをしたり、給食の時はスプーンを使って自分で食べることも面白いようです。(*^_^*)

☆お願い☆ ・肌寒くなってきましたので

洋服の衣替えをお願いします。

☆今月の目標☆

戸外遊びや散歩を楽しむ。



にじ組

運動会、お世話になりました。泣いてしまうお友だち、ニコニコ笑顔で踊るお友だち色んな子どもたちの姿に沢山の成長を感じることができました。何よりも保護者の方々と楽しそうに参加している様子が、とても可愛らしかったです！最近、お散歩に出かけ、ふれあい館の散歩道でよく遊んでいます。子どもたちのお気に入りの場所で「虫さんいるかなー」といつも虫探しに夢中です。ある日、穴のあいた葉っぱを見つけたお友だちが一言。「あおむしさん、たべたのかなー」きっと大好きな『はらぺこあおむし』のあおむしさんのことが思い浮かんだらうなあ気持ちさがほっこりした出来事でした。

子どもたちならではの発想や想像力の豊かさは大人の私たちにとってとても新鮮なものですね(*^_^*)

☆今月の目標☆ 散歩や戸外あそびを十分に楽しむ。



そよかぜ組

運動会は有り難うございました。子どもたちも自分たちで作った『どんぐりマン』の衣装を身にまとい、保護者の方とのダンスを笑顔で楽しんで嬉しく思いました。最近のそよかぜ組は、パンツで過ごせる時間が長くなり『先生、オシッコ』『ウンチする』と教えてくれることもでき、トイレで排泄する成功体験がどんどん増えてます。給食も苦手な食材も『減らして』と言いながら自分で決めた量は頑張って食べる姿に大きな成長を感じています。これから、寒くなり衣服の調整も難しくなりますが、つい厚着になりがちのこの季節！しっかり体を動かし、薄着の習慣をつけて、病気を吹き飛ばす体力をつけたいと思います(*^_^*)

☆今月の目標☆ 集団で遊ぶ楽しさを感じる。

♪お願い♪ 持ち物に再度名前の記入をお願いします



11月の予定

- 2日(木) どんちゃん号来園
- 7日(火) 身体測定(未満児)
- 8日(水) 身体測定(以上児)
- 9日(木) 芋ほり
- 15日(水) 避難訓練
- 16日(木) ルピナス読み聞かせ会
- 19日(日) ふれあい館フェスティバル
- 24日(金) 誕生会

★12月の予定★

- 8日(金) もちつき(祖父母交流)
- 25日(月) 誕生会・クリスマス会

★11月のねらい★

- ☆散歩を楽しみながら、秋の自然物を見つけよう
- ☆戸外であそび、たくさん食べて強い身体をつくろう

11月生まれのお友だち

9名のおともだちが
お誕生日を迎えます！

ステキな歳になりますように☆

おたんじょうびおめでとう

運動会楽しかったね☆

最近のそよかぜ組さんのブーム絵本は怖いもの見たさもあってか“やまんば”が出てくる昔懐かしの日本昔話の『三枚のおふだ』や『ちょうふくやまのやまんば』です。

ちょっとドキドキだけど、最後は、本当は優しいやまんばを見て、子どもたちも『怖くないよ、やまんば優しいよ』との言葉になんだか心が温かくなります。(*^_^*)

宮本優子

おすすめ絵本



シングルシルバーの集い

